



Franqueo concertado

Año XXXVII Número 10.994

Miércoles 21 de marzo de 1934

PERIODICO DE LA TARDE

Redacción y Administración, Plaza del Triunfo Arévalo número 4. Teléfono, 24. Apartado, 55

Información del Parlamento

LA SESION DE AYER

Presupuestos

Han transcurrido ya más de dos meses y medio del año económico cuando se ha comenzado a discutir los presupuestos de 1934. Presupuestos hechos a la ligera, sin el detenido estudio que ello exige para que los presupuestos hubieran sido el principio del resurgimiento económico. Suman los ingresos 4.115 millones de pesetas, los gastos 4.663. Aumentan en 39 millones el presupuesto de Instrucción; en 76 el de obras; en Comunicaciones 39; etc. etc.; claro está que disminuyen el de Guerra en 19 millones; la Deuda Pública en 17... Hay que nivelar los gastos con los ingresos; pero esto no se ha hecho en los actuales presupuestos por la premura del tiempo y así, es imposible hacer labor eficaz ni salvar económicamente a España.

MADRID.—A las cuatro abre la sesión el Sr. Alba. Se aprueba definitivamente el proyecto de ley relativo al timbre que han de pagar las cédulas del Banco Hipotecario Argentino. Se toma en consideración una propuesta sobre las condiciones para interponer recursos sobre los fallos de los Jurados Mixtos.

Comienza la discusión de los presupuestos generales del Estado. El Sr. Rodríguez Pérez pide que se prorroguen los actuales. Lo mismo solicita el Sr. Prieto. El ministro de Hacienda se opone a ello. El señor Amado es también partidario de la prórroga.

El Sr. Ventosa dice que no son incompatibles los nuevos presupuestos y la prórroga, y el ministro debe presentar ésta desde ahora, sin perjuicio de continuar la discusión de los nuevos presupuestos.

El Sr. Villalonga, popular agrario, afirma que se impone la prórroga. No obstante, puede empezar la discusión de la totalidad.

Varios diputados se muestran conformes con esa proposición. El ministro anuncia que, si es preciso, presentará la prórroga.

Comienza el debate de la totalidad consumiendo un turno en contra el Sr. Chapaprieta. Dice que hay que ir a la nivelación presupuestaria.

El Sr. Amado, de Renovación, después de combatir el proyecto pide que sea retirado.

El Sr. Prieto pide votación no-

mina para acordar la prórroga de la sesión. Se ausentan los socialistas y los monárquicos y sólo se obtienen 32 votos. Como no ha habido número suficiente, se levanta la sesión a las nueve y cinco minutos de la noche.

Los haberes del Clero

—Se ha reunido la Comisión de Justicia para tratar del proyecto de haberes del Clero. El Sr. Cimas Leal, miembro de la misma, ha dicho que parecía haberse llegado a una inteligencia impuesta por las exigencias del momento actual, y consiste en convertir en dictamen el voto particular de los radicales, por el que se conceden los dos tercios de los sueldos a los sacerdotes que no cobrasen haberes superiores a siete mil pesetas, siempre que la suma total de los haberes pasivos no rebasa la cifra de diez y seis millones y medio de pesetas, porque la situación del erario público no permita más en el presente ejercicio. El dictamen ha quedado pendiente de redacción y existe el propósito de que mañana mismo esté en condiciones de ser discutido. Prestarán su apoyo a la nueva fórmula los radicales y todas las derechas y se opondrá la minoría maurista con marcada intención política. Esta minoría se propone presentar como voto particular el anterior dictamen de la Comisión, en el que se pedían las dos terceras partes de los sueldos para todos los sacerdotes, sin distinción ni exclusión de ninguna clase.

La mayoría de la C. E. D. A., contra cuyo criterio transaccional momentáneo parece que va enderezada la posición de la minoría maurista, explicará su voto en el salón de sesiones por medio del Sr. Cimas Leal, el cual dirá que esa minoría no ha tenido más remedio que rendirse a las circunstancias del momento y recoger la buena disposición de los radicales, que han expresado la angustiosa situación del Tesoro para demostrar que no es posible conceder más por ahora, si bien no renuncia a la conquista de cuanto sea legítimo cuando las disponibilidades de la Hacienda lo permitan y tiene la probabilidad y casi la seguridad de lograrlo en el próximo ejercicio. La minoría popular agraria no renuncia a la obtención de los dos tercios de los sueldos de todos los sacerdotes, sin excepciones de ningún género; pero se corre el riesgo de perderlo todo por exigirlo ahora, y de ahí su actitud transaccio-

Temas del día

Estabilidad gubernamental

Mussolini ha pronunciado un extenso discurso en Roma ante una enorme afluencia de gente. Ha tratado con detenimiento de múltiples cuestiones nacionales e internacionales, haciendo comentarios, desarrollando planes y sentando vaticinios. No vamos a preocuparnos de analizar sus frases para deducir lo que en ellas pueda haber de acertado o desacertado. Solo queremos destacar del acto un hecho verdaderamente notable en los actuales tiempos de pesimismo y conflictos de todas clases: el Duce y sus oyentes han mostrado una magnífica euforia y una confianza en el porvenir (a lo menos en lo que a su nación se refiere) verdaderamente admirable. Hizo el orador historia del fascismo durante sus doce años de existencia poniendo en evidencia todos los innegables beneficios conseguidos en ese tiempo por Italia que, debilitada por la guerra y por los manejos socialistas, se repuso, robusteciéndose y colocándose a la cabeza de las naciones del mundo. Y afirmó que para el año 1940 estarán terminadas las grandes obras nacionales y el saneamiento de poblaciones.

¡Para el año 1940! Mussolini dice esto como la cosa más natural del mundo. Ello no puede por menos de causarnos profunda extrañeza a quienes vivimos en países donde hablar de proyectos a seis meses fecha es cosa verdaderamente arriesgada. Y así sale ello. Los tiempos pasan y se pierden en un forcejeo de partidos que sólo proporcionan crisis políticas o en una lucha de clases que no produce más que crisis económicas. Tenemos en España cuestiones de tan vital trascendencia como las obras hidrográficas que pueden aumentar en un porcentaje formidable la rentabilidad y aprovechamiento de las tierras. Así lo entendió la Dictadura y empezó a llevar a cabo el plan de Confederaciones hidrográficas. Pero desde que aquella cayó no se ha hecho otra cosa que hablar mucho del asunto, realizar viajes ministeriales a presas y pantanos y en la práctica... nada. Lo mismo aproximadamente podríamos decir de otros muchos problemas de importancia. Y es que no hay cosa que más perjudique a una nación que la inestabilidad de sus gobernantes. Estos, conocedores de la fragilidad de su existencia como tales, apenas pueden sentir estímulos para lanzar iniciativas ni para poner en planta proyectos de envergadura que saben casi con absoluta seguridad no van a ver culminados. Y hay aun algo peor: el de que cada gobernante nuevo que llega a un departamento ministerial, bien porque no encuentre nada que merezca la pena bien por prurito muy explicable y muy humano de realizar cosas de su propia cosecha, se cree en el deber de desentenderse de todo lo hecho por sus antecesores o de deshacerlo para emprender un camino contrario. En cambio cuando un gobernante se siente firme y puede mirar al porvenir con seguridad no le arredra lanzarse a las grandes empresas, que, como la que en cuestión de plantaciones frutíferas se está realizando en Italia, reportan bienes enormes pero requieren constancia y continuidad.

He aquí por qué sería de desear que España llegara a tener un Gobierno tan afianzado en el Poder que alejara todo temor de caída y por qué son lamentables esos vaivenes que no hacen variar en un año dos o tres o cuatro veces de Gabinete. Hay que desengañarse: sin estabilidad asegurada no hay obra gubernamental eficaz.

nal conforme imponen las circunstancias.

Las consecuencias

—Se ha reunido la comisión de Instrucción ante la cual el diputado tradicionalista Sr. Toledo hizo observar que el primer efecto de la estatificación de la enseñanza iniciada por el Gobierno del bienio anterior ha sido un aumento de 347 funcionarios y otro de cerca de un millón de pesetas en el presupuesto. Además sin tener en cuenta el fracaso técnico de los servicios, se propone en los presupuestos que los 724 profesores

nombrados interinamente sólo para un año sean confirmados con carácter definitivo e incorporados al escalafón general de catedráticos. Se trata, pues, de estabilizar unos nombramientos interinos, muchos de los cuales se hicieron con precipitación y sin las garantías necesarias.

¿Se prorrogan los presupuestos?

—Existe la impresión de que está acordada la prórroga de los actuales presupuestos, que será votada el día último de marzo. Lo que no está claro es si se modificará el

Los extremistas de Granada se han levantado ayer iracundos y han lanzado un manifiesto que, entre otras cosas, dice:

«Fascista que veais, fascista que debe caer ametrallado por las juventudes revolucionarias españolas... Nada de juegos, hemos de tirar a dar...»

Después dice que el día 22 de abril, fecha en que se congregará la «lap» en El Escorial, se deben asaltar todos los centros de derechas, quemar todos los conventos y ser castigados todos los jóvenes católicos...

Como se verá están preparando lo que se llama «la degollación de los Santos Isocentes»; es decir un verdadero Paraíso Soviético...

Pero no para ahí la cosa, también los revolucionarios de Puertollano (Ciudad Real) han publicado otro manifiesto en el que puede leerse:

«No divaguemos y actuemos tirando a la cabeza. La compasión para con los fascistas es criminal. Fascista que veamos, fascista que debe ser ametrallado por las juventudes revolucionarias.»

Añade: El frente único debe estar en Madrid cuando se celebre el desfile de los fascistas en El Escorial. Si el Gobierno no suspende el acto, debemos ir todos a pegar de duro a los asistentes.

Acto seguido dice que las protestas deben dirigirse contra los centros tradicionalistas, contra los agrarios de Acción Popular y conventos e iglesias, y no solo contra los edificios, sino contra las personas.»

¡Nada! Estos señores pacifistas deben ser oriundos de «Picardía» y quieren volver a armar «la de San Quintín» en el propio lugar que recuerda a todos el memorable suceso que dio vida a «El Escorial». ¡¡¡Oh maravilla!!!

proyecto de presupuestos o se aprobará dándole carácter retroactivo. Algunos miembros de la comisión entienden que esto no es factible, ya que la Constitución dispone que si no son aprobados los nuevos presupuestos, automáticamente quedarán prorrogados los anteriores por un trimestre.

No habrá sesiones los días de Jueves y Viernes Santo, y se alternará la discusión de los presupuestos con la de los proyectos de haberes del Clero, Términos municipales y amnistía. Se espera que todo esto quede aprobado antes del 14 de abril.

Se cree que el Parlamento estará funcionando hasta el mes de junio por lo menos, dada la gran cantidad de trabajo que hay preparado.

Acotaciones

A mediodía del sábado último se reunieron a comer en un LUJOSISIMO restaurant del centro de Madrid, inaugurado recientemente, los señores Indalecio Prieto, Fernando de los Ríos, Negrín, Casares Quiroga, Gonzalo Figueroa ex duque de las Torres y Sánchez Román.

La comida, aderezada con otras, vino del Rhin, champagne, etc. costó a 60 pesetas cubierto.

¡Qué fácil es así hablar de Revolución! Ordenar la matanza de frailes y fascistas y decir que hay hambre, crisis económica, necesidad, miseria... ¡Oh los redentores eufóricos que preparan sus planes destructores entre regüeldo y regüeldo!

«Dos penas de muerte en Rusia. En Rusia todo son penas y angustias de muerte.»

«Se han firmado las bases que sirven para el arreglo del conflicto de luz y fuerza.»

Si, vamos, unas bases que dan luz y fuerza al asunto.

«El jefe de la brigada de limpieza de Hospital es atracado por tres pistoleros, llevándose el importe de los jornales.»

Será el jefe de la limpieza, pero es lo cierto que a él le han limpiado los bolsillos. «Pa» que aprenda bien su oficio.—le dirán.

«Va a ser exhumado el cadáver de Stávilsky.»

¿Se creerán que se ha stávilskyado? o, dicho en otros términos, estumado?

La masonería está tan interesada en ocultar todo lo referente a este asunto, que a lo mejor ha volatillado los restos mortales del famoso recordista del «affaire».

«En Buenos Aires se hallan, depositadas clandestinamente, más de un millar de bombas.»

¡Vaya una cosa! Eso lo tenemos aquí sin acudir a la clandestinidad.

«Se va a prohibir la formación de grupos en la Puerta del Sol de Madrid.»

¿Y dónde van a reunirse ahora los abulenses cuando vayan a la ex corte?

Arturo Canales

Estadimados del norte, piso rojo,

Cementerio Cosmes, Asiland

7 Canguje.

Castellón, 3. Teléf. n.º 45

SEGUNDO ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA

de la señora

Doña Lucía Bermejo Rodríguez de Sierra

Que murió cristianamente el 22 de marzo de 1932

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Sus hijos don Antonio, don Luis, doña María, don Emilio y doña Lucía; hijos políticos, nietos y demás familia,

Suplican a sus amigos un piadoso recuerdo por su alma.

Las misas que se celebren el día 22 de los corrientes en la parroquia de San Pedro de ocho a diez, así como la que se diga el 23 a las ocho en la Santa Iglesia Catedral, serán aplicadas por su descanso eterno.

EN LA S. A. I. CATEDRAL

La predicación cuaresmal del excelentísimo señor Obispo

LA HORA SANTA

Con gran afluencia de fieles se celebró el domingo por la tarde la «Hora Santa» en nuestro templo catedralicio. Durante ella terminó su predicación cuaresmal el Excelentísimo Sr. Obispo, dirigiendo la meditación que dividió en dos puntos: el primero versó sobre la institución de la Eucaristía, y el segundo sobre la del Sacerdocio. Rezando el Rosario como de costumbre ocupó el Prelado la sagrada cátedra y comenzó comparando a Cristo Jesús con un padre que antes de morir hace testamento. Los redimidos por Jesús tenemos un testamento que no está escrito sino que lo hizo el Verbo Eterno con su palabra en la Última Cena, al instituir el Sacramento de la Eucaristía. En la Pascua se sacrificaba el cordero simbolizando la liberación del pueblo judío; después de haber comido el cordero pascual va a inmolarse el verdadero cordero, Cristo Jesús, pero antes eleva su voz, da gracias al Eterno Padre y reparte el pan a sus apóstoles diciéndoles: tomad y comed, este es mi cuerpo y les da el vino diciendo: esta es la sangre que será derramada por vosotros. Este es el inmenso beneficio que conmemoramos hoy, a los XIX siglos. Quería Jesús estar entre nosotros para que en Él tuviésemos refugio y guía, y durante toda nuestra vida debemos darle gracias por su permanencia en el Sagrario.

Con gran afluencia de fieles se celebró el domingo por la tarde la «Hora Santa» en nuestro templo catedralicio. Durante ella terminó su predicación cuaresmal el Excelentísimo Sr. Obispo, dirigiendo la meditación que dividió en dos puntos: el primero versó sobre la institución de la Eucaristía, y el segundo sobre la del Sacerdocio. Rezando el Rosario como de costumbre ocupó el Prelado la sagrada cátedra y comenzó comparando a Cristo Jesús con un padre que antes de morir hace testamento. Los redimidos por Jesús tenemos un testamento que no está escrito sino que lo hizo el Verbo Eterno con su palabra en la Última Cena, al instituir el Sacramento de la Eucaristía. En la Pascua se sacrificaba el cordero simbolizando la liberación del pueblo judío; después de haber comido el cordero pascual va a inmolarse el verdadero cordero, Cristo Jesús, pero antes eleva su voz, da gracias al Eterno Padre y reparte el pan a sus apóstoles diciéndoles: tomad y comed, este es mi cuerpo y les da el vino diciendo: esta es la sangre que será derramada por vosotros. Este es el inmenso beneficio que conmemoramos hoy, a los XIX siglos. Quería Jesús estar entre nosotros para que en Él tuviésemos refugio y guía, y durante toda nuestra vida debemos darle gracias por su permanencia en el Sagrario.

Jesús dijo que aquel que no come de su carne y bebe de su sangre no tendrá vida eterna. Es cierto que no somos dignos de Él, pero lo mismo que quiso lavar los pies de los Apóstoles en la Última Cena ahora quiere Él, no sólo estar entre nosotros, sino alentar dentro de nuestras almas y mezclar su sangre divina con nuestra sangre pecadora. Quiere ser manjar de nuestra alma, transformándose y conservando la vida en nosotros de hijos de Dios. Y si hay tantas luchas y falta de paz en las familias, en los pueblos y en la Sociedad es porque hay tantos y tantos que no se alimentan con la carne de Jesús. Recibamos a Jesús y procuremos que los demás lo reciban, sobre todo los padres, como tienen grave obligación que lo reciban sus hijos así que tienen uso de razón sin fútiles pretextos para retrasar la primera comunión. Procuremos igualmente que ninguno de nuestros deudos deje de ir fortalecido con el Santo Viático para la eternidad; a fin de que su muerte no sea un salto en las tinieblas, sino un vuelo a la felicidad eterna.

Jesús dijo que aquel que no come de su carne y bebe de su sangre no tendrá vida eterna. Es cierto que no somos dignos de Él, pero lo mismo que quiso lavar los pies de los Apóstoles en la Última Cena ahora quiere Él, no sólo estar entre nosotros, sino alentar dentro de nuestras almas y mezclar su sangre divina con nuestra sangre pecadora. Quiere ser manjar de nuestra alma, transformándose y conservando la vida en nosotros de hijos de Dios. Y si hay tantas luchas y falta de paz en las familias, en los pueblos y en la Sociedad es porque hay tantos y tantos que no se alimentan con la carne de Jesús. Recibamos a Jesús y procuremos que los demás lo reciban, sobre todo los padres, como tienen grave obligación que lo reciban sus hijos así que tienen uso de razón sin fútiles pretextos para retrasar la primera comunión. Procuremos igualmente que ninguno de nuestros deudos deje de ir fortalecido con el Santo Viático para la eternidad; a fin de que su muerte no sea un salto en las tinieblas, sino un vuelo a la felicidad eterna.

Después de unos minutos de meditación y oración prosigue el Prelado. No solamente dijo Jesús este es mi Cuerpo y esta es mi Sangre, sino que añadió: «Haced esto en memoria mía». Con estas palabras instituyó otro Sacramento: el del Orden, el del Sacerdocio. Cristo quería continuar entre nosotros en la Eucaristía, pero quería hacer algo más, y celebró en la mesa del Cenáculo la primera misa. Quiso que luego se continuara celebrando su sacrificio por medio de sus sacerdotes hasta la consumación de los siglos. Cristo debía inmolarse una sola vez de muerte real pero quería hasta el fin de los siglos inmolarse en la muerte mística de la Santa Misa que es el mismo Sacrificio del Calvario. Para ello necesitaba sacerdotes. Sacerdote y sacrificio son dos instituciones que van siempre unidas; no hay altar sin sacerdote; no hay sacrificio sin quien le ofrezca. Necesitaba sacerdotes y los escogió entre los hombres, y los sacerdotes, ungidos del Señor, son los mediadores entre Dios y los hombres. Todos hemos de dar gracias a Dios por la institución de la Eucaristía y del Sacerdocio; todos, pues, sea el Vicario de Cristo, como hombre, se arrodilla a los pies del sacerdote que nos absuelve de nuestros pecados. Dios escogió a los sacerdotes entre los hombres para que conozcan las miserias de los hombres. Como hombres que son pueden condenarse, pueden perderse; pero tienen la potestad divina del magisterio y de administrar sacramentos. La Humanidad necesita un magisterio, infalible respecto de las verdades transcendentales de su fin y de su destino. Por eso Cristo en su última cena al instituir la Eucaristía y el Sacerdocio prometió también la infalibilidad a Pedro y a sus sucesores los Vicarios de Cristo. Hoy, después de 19 siglos, podemos ver cómo se han cumplido las promesas de Cristo, sobreviviendo su Vicario a todas las herejías y aleno el Papado con la Eucaristía el vínculo de unidad que no se encuentra en ninguna de las sectas desgajadas de la verdadera Iglesia. Demos gracias a Dios por la institución del Sacrificio de la Misa, del Sacerdocio y del Papado, por los cuales como por la Eucaristía continúa Cristo viviendo en la Iglesia. Siendo esencial en la Iglesia la Jerarquía Pío XI llama sin embargo a todos los católicos a la participación en el apostolado jerárquico por medio de la Acción Católica. Institución tan simple y femenina temel... ¡Qué dulzura la de su mirada!

Sección religiosa

SANTORAL Día 22. Jueves.—Santos Pablo, Deogracias y Bienvenido, etc.; Saturnino, Basilio, Octaviano, Calínica y Basilia mrs.; y Catalina de Suecia vg. La misa y oficio divino son de este día, con rito simple y color morado.

CULTOS Vía Crucis San Juan. Por la tarde, a las seis y cuarto, rosario y Vía Crucis.

Septenario de Dolores Santo Tomás. Se celebra solemne septenario a la Virgen de los Dolores. Por la mañana, a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las seis y media, rosario, ejercicio del septenario, sermón a cargo de don Angel Esteban Matilla, beneficiado de la S. I. Catedral y salve cantada.

Nuestra Señora de las Angustias San Nicolás. El señor cura párroco, coadjutores, junta parroquial y feligreses de Santiago celebran solemne septenario a Nuestra Señora de las Angustias. Por la mañana, a las ocho, misa rezada. Por la tarde a las seis y media, rosario, plática por el R. P. Joaquín Calles, Superior de los PP. Paules, oraciones del septenario y salve. La música está a cargo de las señoritas catequistas de la parroquia.

Les usted EL DIARIO DE AVILA

El sacerdocio para los hombres, cuando el Estado se desentende de sostener el culto y a lo más piensa dar una pensión temporal personal a algunos de sus antiguos ministros, no a los nuevos sacerdotes, es un deber de todos los católicos en España el sostener el culto de la Casa de Dios, los seminarios, viveros de los futuros sacerdotes y suplir aquello que antes daba en España el Estado como compensación de los bienes arrebatados a la Iglesia o entregados por ésta por mútuo y solemne convenio.

Nueva meditación y después de ella tiene su plegaria final el Excelentísimo señor Obispo.

Usamos nuestras oraciones a las oraciones de Jesús en la última cena. Allí rogó Él por todos los hombres; roguemos nosotros para que todos conozcan las Verdades que vino a enseñar. Roguemos por los que están todavía en el paganismo, por los que no le han conocido nunca y por aquellos que, habiéndole conocido, han renegado de su Verdad. Roguemos también por todos los cristianos y para que nosotros mismos aprovechándonos de los beneficios de la Eucaristía y del Sacerdocio logremos ser moradores de la Jerusalén celestial, donde como se dice en el Apocalipsis el tiempo es Dios y el Cordero Cristo Jesús.

El Excmo. Prelado ofició en la Reserva dando la bendición a los fieles con el Santísimo, terminando el acto con el Himno del Congreso Eucarístico entonado por la multitud.

EN EL TEATRO PRINCIPAL

La fiesta de la familia del obrero

Organizada por los Sindicatos Católicos para solemnizar el día de San José, dedicado a la familia del obrero, tuvo lugar el pasado sábado en el Teatro Principal una agradable velada teatral.

La mayoría de las localidades estaban ocupadas por obreros y sus familias, y obreros eran también los que desempeñaron los papeles escénicos.

Nunca mejor que en esta fecha se puede hablar de obrerismo, ya que la fiesta fué dedicada al obrero por excelencia, que supo con el auditorio de su frente ganar el sustento nada menos que para el Supremo Hacedor de Cielo y Tierra. Era de ver como el hombre de negocios se sentaba el otro día en el teatro junto al obrero, departiendo con él las incidencias de la obra y en verdadera democracia charlaban en sus entreactos como si se tratara de dos compañeros de trabajo, y no de un patrono y de un obrero.

Este, a nuestro juicio, con justicia y con cariño, es el modo de resolver la cuestión social, no con odios ni lucha de clases.

Dió principio la velada con la graciosa comedia de Pedro Gil que lleva por título «La Iña de Carlos». Modesta Hernández y Cruz Las-tras hicieron dos moctas plzperas que si ven las niñas de conjunto del «Maravillas», se mueren de envidia. Cruz Hernández y Eulalia San Miguel, también bordaron sus papeles, haciéndonos creer que estábamos ante una Loreto Prado y de una Corita Gámez, ponemos por actrices efumadas.

De ellos Luis Sánchez y Porfirio Martín se nos antojaron galanes de primera fila. Teófilo Las-tras emuló a Castiuro Orta en gracia, y Agustín Villatoro, Agustín Muñoz, y Eadio Hernández se portaron como actores consumados.

Como final de fiesta varias obreras del Sindicato femenino ballaron la Gallegada, acompañadas al piano por el maestro D. F. Avila Aguilera.

Todos los «actores» y «ballarinas» cosecharon muchos aplausos, resultando una velada agradabilísima.

Cine

Principal

Mañana, jueves, estreno de la superproducción española «Dos mujeres y un Don Juan», interpretada por Conaueo Cuevas (protagonista de «Una morena y una rubia»).

Liceo

Mañana la película de misterio e

DESDE AREVALO

Las charlas en el Casino

(De nuestro corresponsal)

AREVALO, 19. — Cual estaba anunciado, el domingo pasado ocupó la tribuna el competente profesor de Lengua y Literatura francesa del Instituto de Segunda Enseñanza de ésta, D. Luis Vera Sánchez, tratando sobre el tema «Creación del estado Checoslovaco».

Hecha la presentación del orador por el presidente de la sociedad, fué aquél recibido por el selecto auditorio con calorosos aplausos.

Sus primeras palabras sirven de saludo a la vez que dice que no esperamos de él un discurso ni mucho menos pues es tanto el entusiasmo que siente por sus discípulos que quiere hacer una breve reseña del tema por él escogido pero en el mismo tono y sentido que lo hace en su cátedra por lo que espera que nuestro espíritu se sienta por unos momentos animado; pomendándonos de manifiesto las vicisitudes y heroísmo del pueblo checo hasta lograr su independencia y constituirse en uno de los países más cultos y prósperos de Europa.

Destacó el conferenciante de una manera muy particular la odisea de las legiones checas en Siberia, comparando el hecho con las más grandes hazañas guerreras de los tiempos antiguos.

Asimismo puso de relieve las gigantescas figuras del Presidente Masaryk y del ministro Benes, verdaderos artífices del Estado checo.

El auditorio coronó la obra del conferenciante con una entusiasta salva de aplausos.

A continuación exhibió una numerosa colección de fotografías cedidas graciosamente para este acto por la Legación de Checoslovaquia en España, relativas a Praga, Bratislava, Brno, castillos y paisajes, tipos y costumbres Sokol, y una serie muy interesante sobre las principales fábricas y centros industriales del país. Conforme las proyecciones se iban sucediendo el señor Vera iba explicando circunstancialmente su contenido resultando por todo esto un acto sumamente instructivo e interesante.

Al finalizar el Sr. Vera su charla y exhibición de fotografías fué felicitado por cuantos tuvimos la suerte de escucharle y ante lo mucho que había interesado al público que llenaba el salón el tema tratado, y las manifestaciones de varios socios el Sr. Vera ofreció dar en bre-

intrigas «La mano asesina», de gran emoción.

NOTA.—El anuncio de estas obras no supone ni su aprobación ni su recomendación.

Huelgas sí, pero subsidios...

MADRID.—El periódico «Informaciones» recoge el rumor, que ya ha circulado inasistentemente por Madrid, de que los huelguistas de la construcción no han podido cobrar el subsidio del paro, por haberse agotado los recursos de la Casa del Pueblo.

También se hace eco dicho periódico, de que se afirma entre los elementos obreros, que esto obedece a las enormes cantidades invertidas por la Casa del Pueblo en la campaña electoral.

«El Siglo Futuro» publica un suelto en el que recoge los anhelos de los tipógrafos sobre los rumores circulares acerca del fracaso de la huelga por haberse agotado los recursos de la caja de resistencia de la Casa del Pueblo. Esta explicación no puede satisfacer a los obreros, toda vez que desde mil novecientos diecisiete no se había planteado ninguna huelga de carácter tipográfico, y desde entonces, cotizaban los sindicatos a 1/2 por semana y no es posible que en tres días de huelga y habiéndoseles abonado únicamente a cinco pesetas diarias, se hayan agotado los recursos.

Una querrela por anunciar un falso movimiento militar

El general Goded ha presentado una querrela criminal contra Eduardo de Madrid por haber publicado una información anunciando un movimiento militar contra el régimen, que había de estallar el 14 de Abril.

Se ha anunciado el 21 del corriente para celebrar el juicio de conciliación.

Condenado nada más que a una multa

MADRID.—Ante el Tribunal de Urgencia, constituido en la cárcel Modelo, se ha visto la causa seguida contra el ex diputado socialista Sr. Gómez Osorio, acusado de desacato. El fiscal solicitó para el procesado la pena de un año de arresto mayor; pero el Tribunal le impuso una multa de 100 pesetas.

ve una nueva conferencia sobre este país, tratándose de una manera particular todo lo referente al arte contemporáneo checo y turiano.

SE VENDEN

amplia casa en Gordillas 5, de espaciosa en la plaza de las Gordillas y casa en la calle de la Luna Razón, Gordillas 5

Publicación de EL DIARIO DE AVILA

(14)

CORAZONES ALTIVOS

Novela original de MAGALI

(Traducción de Juan Soler)

De «Colección Princesa». Autorizada su publicación por la Editorial Eugenio Subirana de Barcelona

manera tan perfecta durante los tiempos que había pasado en «Notre-Dame aux-Bois». Así ninguno de los cigarros de la veintidós era posible que le reconociera si, por casualidad, se encontraba en su presencia.

Soñador, se puso de codos a la mesa. Se encontraba en la «habitación de la torre» que le habían cedido y que le refrescaba, sin que nadie se lo figurara, sus dulces recuerdos de niño caprichoso y mimado.

En ella se encerraba frecuentemente cuando el escándalo y las ideas y venturas de los visitantes le obligaban a abandonar la biblioteca.

guña otra algarade. Ello, en la mesa, procuraba producirse como si él no estuviera. El, sin gran esfuerzo, guardaba su máscara impenetrable y soñadora.

Sin embargo, cuando se encontraba solo, algunas veces le perseguía una visión: el rincón del bosque familiar, el rincón salvaje en que el Barranco Azul abría su temible garganta. Vela sobre su ca balnearia erguida y excitada una amazona osada y salvaje con los cabellos del color de los bosques otoñales.

Entonces evocaba la figura de Elena, los ojos claros llenos de una seductora zalamería. ¡Cuán diferente de la otra era ésta que él había soñado instalar como soberrana en su castillo ancestral! ¡Qué

encanto tan simple y femenino temel... ¡Qué dulzura la de su mirada!

Suspiró, invadido por tristeza nostálgica:

—Y, sin embargo, aquella mirada mentía... y no supe descubrir la cobercia escondida en la suavidad de sus pupilas, los pensamientos friamente calculadores ocultos tras su frente pura.

De nuevo, su amor propio herido gritó dentro de su corazón lastimado:

—¡Bah! las mujeres... todas iguales; llámense Elena o Rosamunda... todas dispuestas a abandonar las más sinceras ternuras, a despreciar los más puros sentimientos, para correr locamente detrás de un juguete.—Van-gloria o fortuna—, que halague su pueril vanidad. Con ellas, los hombres estamos seguros de ser siempre víctimas.

¿No consistirá el ideal en saber sustraerse a su encanto perturbador y, como el sabio, mirarla agitarse, muñecas sin seso que se exhiben ante un público de fantoches sin dejarse cautivar por sus manobras de iliteras sin alma?

capitulo V

Gallardía del señor de Orlonge

—¿Qué opina usted de este señor de Orlonge?—dijo a quemarropa Jonathan Carlier a su secretario.

Hacia ya tres meses que este último vivía en el castillo, y el americano le honraba con su confianza. Jovial y hablador, encontraba en Alano un confidente discreto y nada burlón, delante del cual se espontaneaba pensando en alta voz y expresando las múltiples sorpresas que le ocasionaba el nuevo género de vida que su hija le obligaba a llevar en «Notre-Dame aux-Bois».

Alano pareció un poco sorprendido por la pregunta.

Replicó:

—¿El señor de Orlonge? le conozco muy poco... Apenas le he visto.

—¡Buemol no debe de agradar-

le... cuando usted se niega a dar su opinión.

—¡Cómo!... pero...

Jonathan Carlier se echó a reír.

—Giroux, my boy, no ponga esta cara. Es muy cómico, really.

Se puso a pasear por el despacho, con las manos en los bolsillos.

—Si usted no conoce a Orlonge —insistió con energía—, yo, en cambio, le conozco a usted. Este tipo no le es a usted... como dicen aquí, simpático.

—Simpático...

—Esto es... simpático.

—Pero vamos a ver—protestó Alano, molesto.—Yo no puedo saber... El señor de Orlonge...

—¡Non sense! Hace un mes que está todo el día metido aquí. Juega al golf, flirtea, juega al bridge y come... En fin, es un asiduo. Usted acompañe a Orlonge la última semana, cuando Rosy quiso ir a visitar el viejo castillo... Está bien de crédito el viejo castillo histórico... Y al señor de Orlonge no le disgustaría ponerlo en la casa de Rosy para que yo hiciera en él las

reparaciones necesarias... ¡Ja, ja, ja!

Jonathan parecía satisfecho de su broma.

Alano preguntó:

—¿El señor de Orlonge lleva estas intenciones?

—Su interlocutor se encogió de hombros.

—¡Of course!—dijo sencillamente.—Como todos los otros. Solamente que éste tiene más probabilidad.

—¡Ah!

—¡Ah! sí, el título...

—Esto es. El título, como dice usted... Ya ve usted, Giroux; la historia se repite: la política de intercambio... En Francia, tienen títulos y poco dinero. En América, tenemos dinero, pero no títulos... Todo está en eso. Nosotros compramos...

Alano Giroux sonrió amargamente.

—Permítame usted objetar, señor que aún quedan en Francia gentes que no consideran el matrimonio

AVILA AL DIA

Comisión a Madrid

Esta mañana han salido para Madrid el Gobernador civil Sr. de la Peña, el alcalde Sr. Melero y el concejal Sr. Caro en unión de las fuerzas vivas de la población con el fin de gestionar la pronta construcción en esta ciudad de la Casa de Correos y el Cuartel de la Guardia civil, así como también que comience a funcionar cuanto antes la Escuela de Sargentos.

Registros domiciliarios

Ayer continuaron los registros domiciliarios en diversas casas donde habitan personas afiliadas a un partido de extrema derecha. A uno de ellos se le ocupó una perra de madera que fué puesta a disposición del señor Gobernador civil.

Aclaración

En la noticia ayer publicada respecto a registros y detenciones se decía por error de caja que habían sido practicados registros en la casa de un funcionario de la Diputación y de un chofer de esta, debiendo decir: «y de un chofer de esta ciudad». Suponemos que nuestros lectores comprenderían el sentido de la noticia; no obstante hacemos la rectificación para evitar torcidas interpretaciones.

PASTOS PARA CABRAS Y VACAS

Se arriendan pastos de primavera y verano para ganado cabrio y vacuno en la dehesa de Ciervos. Para tratar José García, Plaza de la República 17, almacén de granos

Un incidente en Burghondo

Cuando se hallaba en la calle el alcalde de Burghondo D. Ignacio Delgado se le acercó el vecino de aquella localidad Sotero B'ázquez quien discutió con la autoridad citada sobre la construcción de un frontón que el Ayuntamiento tiene acordado levantar para remediar el paro obrero. En la discusión Sotero llegó a decir al alcalde que si se construía el frontón, él lo derribaría pues a su entender debían edificarse las escuelas que eran una absoluta necesidad. Al pronunciar estas palabras el sujeto en cuestión intentó agredir al alcalde, siendo aquel detenido.

Como consecuencia de la detención de Sotero se produjo alguna efervescencia, por lo que se ordenó la concentración de fuerzas de la Guardia civil.

Hasta ahora el pueblo presenta aspecto tranquilo.

Lesionado

En la clínica de la Cruz Roja ha sido curado Jesús Carrera que sufrió heridas en la mano izquierda que se produjo cuando trabajaba.

Detenido

En Hoyo de Pinareja ha sido detenido un vecino de aquella localidad como presunto autor de la sustracción de unas cabras en el Espinar (Segovia).

Heridos graves en Fontiveros

Cuando se hallaban en un café del pueblo de Fontiveros los vecinos Valentín Rodríguez, Pablo Rodríguez, Eloy y Alejandro Adameiro, se suscitó entre ellos una discusión sobre determinados asuntos. De las palabras pasaron a los hechos y se acometieron los cuatro con armas de fuego y blancas. El dueño del establecimiento y otros clientes lograron restablecer la calma, pudiendo ver que Pablo sufría seis heridas producidas por arma blanca, tres en la cabeza y otras tantas en la región dorsal, todas ellas graves, y que Eloy presentaba lesiones también graves ocasionadas por arma de fuego. Los otros dos fueron detenidos.

El juez de Instrucción de Arévalo, que se trasladó a Fontiveros, al tener noticia de lo ocurrido, se hizo cargo de dos navajas de las llamadas cabriteras, un puñal, y una escopeta que fueron hallados en el lugar de la refriega.

Sitio céntrico se traspaasa tienda de comestibles. Razón en esta Administración.

Nota aclaratoria

Se nos ruega la publicación de la siguiente nota:

«Noticioso de que algunos señores maestros nacionales han creído ver en el Cuento Catequístico «El Cura sobre», una alusión molesta para el Magisterio, me es grato declarar, que si bien en dicho cuento es maestro uno de los personajes que figuran en la narración, no ha sido mi intención personificar en él la ideología de los maestros nacionales, cuya gran mayoría ciertamente no la comparten, y que por tanto lo que en el Cuento Catequístico se condena es la ideología que allí se expresa por boca de dicho personaje, guardando todos los respetos para los señores maestros que ejercen dignamente el honorable magisterio.

Diego H. Mangas»

Bajó mucho la ternera fina en el cejón núm 8 de la Plaza.

SE VENDE coche seminuevo, cuatro o cinco plazas, muy barato. Razón: Garage automóviles Fontiveros Madrigal.

DISPERSA DOLOR DE ESTÓMAGO ACIDEZ VÓMITOS INAPETENCIA DIARREAS DILATACIÓN Y ÚLCERA DE ESTÓMAGO

Se curan con este famoso medicamento. Es inofensivo y de gusto agradable.

ELIXIR SAIZ DE CARLOS

In Memoriam

Pepe que a la caridad rendimos anualmente un culto en la anclanidad desvalida e inteligente. Los que hemos dejado hecha la devota tradición de honrar al viejo en la fecha de nuestro Santo Patrón. Esta fecha enristecida el año presente vemos por una muerte sentida, por un Pepe que perdemos. Pepe que amó la ciudad de nuestros santos amores y por su prosperidad sufrió muchos sinsabores. Un Pepe de trato ameno, de honrada y noble intención; un hombre sencillo y bueno que era todo corazón. ¡Tronfas de la vida! ¿Quién podía suponer tan cercana su partida cuando EL DIARIO anteayer con nosotros le citaba? Mas, ¡qué horror!, era lo cierto que con nosotros no estaba. ¡José Tomé había muerto! El que tan buen Pepe fué ya con todos no existía. ¡Había muerto Tomé! ¡Nos lo llevó San José en el umbral de su día!

J. Mayoral Fernández

Avila 19 3 1934.

Ecos de sociedad

Sufragios

Esta mañana ha tenido lugar en la parroquia de San Vicente la misa de honras por el alma de D. José Tomé Fernández (q. e. p. d.). Al acto han asistido numerosísimas personas.

A la viuda e hijos del finado renovamos nuestro pésame.

Aniversarios

Hace años que fallecieron don Daniel Martín, doña Iovita Sánchez y doña Magdalena Martín.

A las familias de los finados renovamos nuestro pésame.

Petición de mano

Por los señores de Delgado Pequeño (D. José) y para su hijo acreditado industrial de esta plaza D. Juan José, ha sido pedida en Madrid la mano de la bella señorita María Castilla, hija de D. Julio, secretario particular de S. E. el Presidente de la República.

Entre los novios se han cruzado los regalos de rigor. La boda se celebrará en breve. Enhorabuena al futuro matrimonio.

Operada

En Granada y por el doctor Garrido la ha sido practicada una delicada operación quirúrgica a la Sierva de María Sor Teresa, hermana de nuestro estimado amigo y redactor que fué de este DIARIO don Francisco de San Segundo.

La enferma se halla en estado satisfactorio y hacemos votos por su completa curación.

Misas

Mañana a las nueve y media y en la parroquia de San Juan, se celebrará la misa de San Lázaro, por el alma de doña Matilde Algaba de Salvados (q. e. p. d.)

Viajeros

Después de asistir a la peregrinación que marchó a Roma organizada por los RR. Padres Dominicos han regresado a esta ciudad D. Sigrano Díaz, D. Angel Tomás del Oso, las señoras Francisca Poveda y de Jiménez acompañados del R. P. Guillermo Arrue O. P.

Ernesto Paradinas Brockmann

Médico-Odontólogo

Estrada, 5. Teléfono 290
Consulta de 11 a 1 y 4 a 6

EXPROPIACION DE FINCAS

MADRID.—Se reunió la comisión jurídico-administrativa del Instituto de Reforma Agraria. Se acordaron la expropiación de varias fincas propiedad del marqués de Guadalcázar, de los duques de Alba, de Fernán Núñez, de Peñaranda y de Medinaceli, la mayoría de ellas enclavadas en la provincia de Badajoz, y que serán destinadas a hacer asentamientos.

Sabotage

—Próximamente a las once de la noche hizo explosión una bomba de gran potencia que había sido colocada a la puerta de un taller de reparación de automóviles de la calle de Lagasca, 56, propiedad de Paulino Domingo Pérez. La explosión arrancó de cuajo parte de una piedra de la aljearía del edificio, produjo algunos daños en la puerta del taller y la rotura de los cristales de las casas próximas.

Al parecer, se trata de un acto de «sabotage» contra dicho taller, pues, según manifestó el dueño, desde hace tiempo había recibido constantes amenazas e insinuaciones. En dicho taller, con motivo del despido de un obrero eventual, los demás, que eran afiliados a la Casa del Pueblo, se declararon en huelga, y aun cuando el asunto fué resuelto por el jurado mixto y el patrono accedió a readmitir a los huelguistas, éstos no se reintegraron al trabajo. En su puesto fué admitido personal no afiliado a la U. G. T., y a partir de entonces, el patrono era objeto de amenazas.

Según declaró el sereno del mercado de la Paz, próximo al lugar de la explosión, momentos antes de ocurrir ésta vió correr a tres desconocidos.

Otra distinción al P. Rodés

TORTOSA.—Se ha recibido de Méjico la noticia de que la Academia Nacional de Ciencias Antonio Alzate, en sesión celebrada recientemente, eligió por unanimidad académico correspondiente al R. P. Luis Rodés, S. J., director del Observatorio del Ebro.

Los atentados contra los templos

SEVILLA.—Cuando en la Iglesia de la Santa Cruz del pueblo de Arahal se celebraba una fiesta religiosa con motivo del centenario de la Virgen de los Dolores, hizo explosión un petardo colocado en la puerta del templo. Entre los fieles se produjo la natural alarma y finalmente renació la tranquilidad.

Resultó herida Magdalena López de 17 años, de una profunda herida en el muslo izquierdo y Antonio del Barco, leve.

La explosión causó bastantes daños en la puerta del templo, que es de gran valor artístico. La Guardia civil practica las oportunas diligencias para detener a los autores del salvaje hecho.

ALICANTE.—En el pueblo de Benajama se arrojó al interior de la Iglesia parroquial un petardo, en el momento que se estaba celebrando la misa y mayor era el número de fieles.

Se produjo la consiguiente alarma, pero restablecida la tranquilidad continuó el sermón. La explosión del petardo produjo escasos daños.

La Semana Santa en Salamanca

SALAMANCA.—Convocados por el presidente de la Cámara de Comercio se han reunido los presidentes de las Cofradías de Semana Santa con el fin de estudiar la posibilidad de reanudar las procesiones públicas.

Se acordó que salga una sola procesión el Viernes Santo, y en el caso de que la Cofradía de la Soledad no salga como de costumbre, se incorpore a la procesión del Viernes Santo.

Los presidentes de las Cofradías visitaron luego al Vicario General

El Gobierno adopta importantes medidas para restringir las huelgas y «lock-outs». Se cree que no llegará a plantearse el conflicto de los ferrocarriles catalanes

(De nuestro servicio especial Prensa Asociada)

LA LOTERIA

El sorteo de hoy

En el celebrado esta mañana han correspondido los premios primeros a los números y poblaciones siguientes:

- 15 645 —Madrid; 150.000 ptas.
- 22 112.—León; 70 000.
- 17 341.—Zaragoza; 40 000.
- 16.861.—Madrid; 20 000.

Los números premiados con 3.000 han sido:

- 14 450; 8 766; 2.633; 14 545; 591;
- 33 635; 19 852; 4.545; 29.269; 12 mil 943; 35.902; 27.935.

Manuel Sánchez Prieto

MEDICO (DEL INSTITUTO RUBIO) Venéreo-Sifilis Consulta: 1 a dos y 6 a 8. Pl Margall, 4.

Las fiestas de la República

MADRID

Ha quedado aprobado el programa de festejos para el 14 de abril, cuyos gastos importarán 300 mil pesetas. Vendrán a Madrid entidades artísticas de toda España, se celebrará una gran cabalgata que terminará en la Castellana, habrá concursos de Casas Regionales, funciones teatrales de gala, en una de las cuales se representará con todo esplendor «El Alcalde de Zalamea»; fuegos artificiales y otros festejos populares. El presidente de la República dirigirá la palabra, por radio, a todos los españoles.

Paz en Marruecos

—El alto comisario de España en Marruecos, Sr. Rico Avello, estuvo, ayer noche, en el Congreso, donde recibió muchas felicitaciones de diputados y periodistas, a quienes expuso sus impresiones favorables sobre el estado en que se encuentra la zona del protectorado en la que el orden es completo. No piensa regresar a Tetuán hasta el sábado o el domingo. El informe que ha entregado al Gobierno comprende todos los aspectos del protectorado, especialmente en lo relacionado con las obras públicas y con los presupuestos.

DR. TEJERINA

Cirujano del Hospital provincial Consulta de 3 a 6. San Juan de la Cruz, núm. 4

del Obispaado para darle cuenta de estos acuerdos.

Saldrán las Cofradías sevillanas

SEVILLA.—En el Centro Mercantil de Sevilla se han reunido los representantes de trece Cofradías sevillanas, para tratar de la procesión de Semana Santa y acordaron que tres salgan el domingo de Ramos por la tarde, otras tres el Jueves Santo, también por la tarde. El Viernes Santo saldrán tres más por la madrugada y cuatro el mismo día por la tarde.

En la Catedral se está instalando el grandioso monumento al cual velarán todas las hermandades de esta ciudad.

Consejo de ministros. A la salida

MADRID, 21, 4'30 tarde.—Esta mañana se celebró el anunciado Consejo de Ministros en la Presidencia.

A la entrada no hicieron los consejeros manifestaciones de interés. A la salida, el ministro de Obras manifestó que se había tratado de presupuestos, de amnistía y de huelgas, de esto último para modificar la ley que los regula.

El ministro de la Gobernación anticipó a los periodistas el proyecto presentado por el ministro de Trabajo para restringir el derecho a huelgas y «lock-outs» estipulando además la imposición de fuertes sanciones a los infractores.

El Sr. Estadella dijo que en el proyecto en cuestión se modifica el artículo 39 de la ley de Jurados Mixtos que se refiere a los plazos de anticipación para anunciar las huelgas. En el proyecto se establece que las huelgas de servicios públicos han de anunciarse con 30 días de anticipación; las de materias y artículos de primera necesidad, con 20 y el plazo es de diez días para las demás.

También se estipula que cuando patronos y obreros no lleguen a un acuerdo en los Jurados Mixtos el presidente de estos levantará acta y redactará un proyecto de arbitraje para el ministro de Trabajo que lo enviará al pleno del Consejo de Trabajo.

Este, a su vez y a la vista de lo anterior, hará otro proyecto de arbitraje que será remitido al ministro para someterlo al Consejo de ministros. Se impondrán fuertes sanciones a los contraventores, las cuales consistirán en arresto mayor y multas de 2.500 a 50.000 pesetas; ésta última para entidades patronales y obreras. No se permitirá en ningún caso la huelga de solidaridad para evitar hechos como lo ocurrido recientemente con «A B C».

Añadió el Sr. Estadella que se había tratado de la amnistía pero que este asunto había quedado pendiente para el próximo Consejo.

El Sr. Lerroux confirmó las manifestaciones de sus compañeros de Gobierno y dijo que además se había tratado del clero rural, de los presupuestos en líneas generales y del discurso que con este motivo ha de pronunciar en el Parlamento el ministro de Hacienda. Un periodista le preguntó si con motivo de los presupuestos se celebrarían en el Congreso sesiones extraordinarias, contestando el jefe del Gobierno que eso dependerá de la actitud que adopten las minorías. Respecto a los heberes del Clero afirmó el Sr. Lerroux que el Gobierno mantiene exactamente la fórmula de que los auxilios se hagan solo a los que han disfrutado de sueldos inferiores a 7.500 pesetas.

La nota oficiosa

—En la nota oficiosa se dice que casi todo el tiempo de duración del Consejo se invirtió en el estudio de los problemas económicos relacionados con el plan de reconstrucción nacional, tratándose además otros asuntos de escaso interés. También se confirman en la nota las manifestaciones que respecto a huelgas y a amnistías hicieron los ministros.

La Comisión de Presupuestos

—En el Parlamento se reunió esta mañana la Comisión de Presupuestos tratando de las plantillas de los funcionarios públicos.

Los conflictos de Barcelona

BARCELONA.—El conflicto de luz y fuerza ha quedado definitivamente solucionado habiéndose reintegrado a sus puestos todos los obreros.

—El conflicto de los ferrocarriles catalanes se cree que no llegará a plantearse, pues se espera que esta tarde se llegue a una avenencia.



Nitrato de Cal IG

15-16% de Nitrógeno y un 28% de Cal

TODOS LOS CULTIVOS LO AGRADECEN

PARA CONSULTAS TÉCNICAS CONSULTORIO AGRONÓMICO DE LA UNIÓN QUÍMICA Y LLUCH, S. A.

VALLADOLID Calle El 12 de Abril, 2 D. JOSE GARCIA SANTALLA Representante regional: Salamanca Pozo Hillera, 38